

SCOLAIRE – CRÉATION TIMBRES

Timbres créés par les élèves de l'école primaire de Villeneuve la Guyard



Festive de la commune



Fête de Villeneuve la Guyard



L'école des parents de Villeneuve la Guyard



Musique de l'école



Fête VLG 2022-2023



Classe d'Ém de Villeneuve la Guyard

En septembre dernier, lors des journées européennes du patrimoine, les enfants de l'école Chauveau sont allés visiter l'exposition du Club Philatélique de Sens à la Médiathèque communale.

Pour donner suite à l'enthousiasme des enfants, les enseignants ont décidé de lancer le projet de création de timbres avec le Club Philatélique de Sens pour compléter leur atelier de création de carte de vœux. Accompagnés par les bénévoles de l'association, les enfants ont découvert l'histoire du timbre et du courrier.

Ils les ont accompagné dans les différentes étapes de la fabrication du timbre jusqu'à l'impression par l'imprimerie de La Poste.

Les enfants ont choisi quels éléments ils voulaient représenter, en lien avec notre commune. Ils ont fait le tour de notre patrimoine, découvert son histoire et créé la matrice qui a permis à l'imprimerie de La Poste d'imprimer les timbres.

Les parents ont pu les commander tout comme la mairie, et la coopérative scolaire qui a offert des timbres aux enfants afin qu'ils puissent envoyer leur carte de vœux.

Pour poursuivre cette superbe aventure, ils ont préparé un flyer pour annoncer l'exposition de leurs timbres lors de la **Fête du Timbres sous le Marché Couvert de Sens les 11 et 12 mars**, et préparé 7 livrets pour l'école, la Mairie et le CPS avec les différents éléments utilisés en lien avec la commune et les six timbres créés.

Une animation philatélique a été lancée pendant les activités périscolaires avec le Club Philatélique de Sens jusqu'à la fin de l'année scolaire.